

Impuls in den Tag – Palmsonntag, 28.3.2021

von Sabi George, Pater



Am heutigen Palmsonntag erinnern wir an den Einzug Jesu in Jerusalem. Damit treten wir in die Karwoche ein. Es wird in allen Kirchen die Leidensgeschichte Jesu vorgelesen. Es tut gut, in diesen Tagen Jesus Schritt für Schritt zu begleiten.

Das Hosanna und das „kreuzige ihn“, erklingt für ein und dieselben Person am gleichen Ort, nämlich in Jerusalem.

Was Jesus in dieser Woche durchlebt hat, kommt in der einen oder anderen Form in jedem Leben vor: Zeiten der Begeisterung, der Anerkennung, des Lobes, Momente voller Hoffnung und Erwartung. Dann aber Zeiten des Misserfolges, wo alle sich abwenden, Zeiten des Leides, der Schmerzen, der Krankheit. Es gehört zur Realität unseres Lebens. Aber mitten im Dunkel, mitten im Tod, am Ende des Weges, steht die Auferstehung, nicht nur für Jesus, auch für uns und das tut gut.

In diesem Sinne wünsche Ihnen einen guten Start in die Heilige Woche! Möge uns Gott in dieser Zeit besonders stärken und mit seinem Segen begleiten!